

Première lecture Dt 4, 32-34. 39-40

“ La puissance de Dieu peut provoquer la crainte des hommes. C’est ce que nous pensons instinctivement face à toute manifestation de force. Mais Dieu montre sa puissance dans sa patience et sa bonté envers nous. Moïse invite le peuple hébreu à regarder son passé pour y discerner les actions de Dieu.



Afin de laisser à l’assemblée le temps d’intérioriser la 1^{re} lecture, l’animateur de chants ménagera un court silence avant d’entonner le refrain du psaume.

Psaume 32



Afin de varier les mises en œuvre du psaume, l’assemblée pourrait répéter la dernière ligne de chaque strophe qui sera lue. Dans ce cas, le refrain ne sera pris qu’au début et à la fin du psaume.

96

Heu - reux le peu-ple dont le Sei-gneur est le Dieu.

modalmodie

AELF / M. Woddenheim © Bayard Liburgie

Oui, elle est droite, la parole du Seigneur ;
il est fidèle en tout ce qu’il fait.
Il aime le bon droit et la justice ;
la terre est remplie de son amour.

Le Seigneur a fait les cieux par sa parole,
l’univers, par le souffle de sa bouche.
Il parla, et ce qu’il dit exista ;
il commanda, et ce qu’il dit survint.

Dieu veille sur ceux qui le craignent,
qui mettent leur espoir en son amour,
pour les délivrer de la mort,
les garder en vie aux jours de famine.

Nous attendons notre vie du Seigneur :
il est pour nous un appui, un bouclier.
Que ton amour, Seigneur, soit sur nous
comme notre espoir est en toi !

Deuxième lecture Rm 8, 14-17

“ L’Esprit de Dieu reçu à notre baptême nous rend d’être de la famille de Dieu. Mais pour vivre réellement comme tels, il nous faut laisser agir cet Esprit. Alors, nous aurons part à toutes les richesses

Évangile Mt 28, 16-20

Alléluia. Alléluia.

Gloire au Père, et au Fils, et au Saint-Esprit
au Dieu qui est, qui était et qui vient !

Alléluia.

Chant en écho à la Parole

Plusieurs chants invitant à la contemplation du mystère du Dieu Trinité pourront faire écho à la liturgie de la Parole :

Dieu inconnu MP 33-15-3 (Chantons en Église n° 116)
Nul n’a jamais vu Dieu MP 27-18-3 (n° 116)
(« Nul ne sait qu’il est Père... mais Jésus nous l’a révélé. »)

Je mets mon espoir dans Le Seigneur M 55-9
(les couplets sont trinitaires)

Ô Père, ô Tout-Puissant MP 22-26-3 (n° 128)

Dieu de bonté, toi notre Père MY 32-91 (n° 68)

Très Haut Seigneur, Trinité bienheureuse (n° 116)

Dieu le Père EDIT 499 (n° 54)

On peut aussi, en lien avec la Pentecôte, mettre l’accent sur la demande de l’Esprit :

Tui amoris ignem Taizé (n° 158)

Viens répandre ta flamme, Esprit de Dieu

KP 64-39 (n° 146)